

Frontel premió a dos escuelas rurales de Lumaco y T. Schmidt en la competencia de eficiencia energética 2024

La iniciativa tiene como objetivo fomentar el ahorro de energía en los establecimientos, ayudándolas a reducir su consumo eléctrico y a convertirse en establecimientos autosustentables.

Lorena Ulloa del Prado

La escuela rural Rucayeco de Lumaco en la Provincia de Malleco y la escuela Puyehue de la comuna de Teodoro Schmidt en Cautín, fueron las dos ganadoras de la competencia de eficiencia energética impulsada por Frontel, este 2024. Ambos establecimientos fueron visitados por ejecutivos de la eléctrica, lo cuales informaron de manera oficial que el consumo eléctrico de cada uno

había disminuido significativamente en comparación con el año anterior.

La escuela rural de Rucayeco destacó por sobre otras, logrando reducir su consumo de energía en un 50% en el año 2024, comparándolo con el periodo del año escolar 2023. Por su parte, la escuela Puyehue consiguió una disminución del 49% en su consumo respecto al 2023.

El jefe de servicio al cliente de Frontel, Rodrigo Muñoz, respecto de la competencia de este año, señaló que: "Estamos muy



contentos por el logro de ambos establecimientos. En la escuela Rucayeco ya entregamos el premio que consistió en 8 computadores y una impresora de última generación, el cual fue muy valorado por toda la comunidad escolar. En la escuela Puyehue, en tanto, nos solicitaron la construcción de una pérgola para que los estu-

diantes puedan trabajar con plantas medicinales, u hortalizas dependiendo de la estación del año".

La docente encargada de dirección de la escuela Puyehue, Jeny Castillo, respecto a la competencia manifestó que: "El concurso fue un plus muy importante porque nuestros alumnos comenzaron a tomar conciencia de la

importancia del ahorro energético tanto en el colegio como en sus hogares. Por otro lado, las familias también fueron aportando y dándose cuenta de los beneficios del uso eficiente de la energía eléctrica".

Esta competencia destaca a las 8 escuelas de cada provincia que logren el mayor ahorro de electricidad posible durante un periodo de 5 meses, respecto del año anterior, promoviendo, no sólo en la comunidad escolar el cuidado de la energía, sino que también en los hogares.

Es así como Frontel mantiene su compromiso y apoyo a las escuelas más alejadas, buscando disminuir la brecha que existe entre las pequeñas escuelas vulnerables del mundo rural y aquellas que cuentan con mayores posibilidades en la ciudad. Cosa que seguirá desarrollándose gracias a su programa "Escuela con Energía".

